

*Santiago de Cuba y Granma  
concretan barridas en nacional  
sub-23*

---





La Habana, 5 abr (JIT) Santiago de Cuba ratificó su favoritismo tras concluir el primer compromiso particular de la V Serie Nacional Sub-23 de Béisbol. Los indómitos ganaron por cuarto día consecutivo a Guantánamo.

Esta vez la victoria fue más cerrada con marcador de 5-2. Nuevamente José Carlos Barbosa de relevo se apuntó el éxito, y Yeudis Reyes fue el pítcher perdedor. El hombre proa de los vencedores, Santiago Torres, bateó de 5-3 con un jonrón y tres carreras impulsadas.

Granma fue el otro equipo que pudo barrer a su rival con cerrado triunfo 3-2 ante Holguín. El partido deparó un excelente duelo de lanzadores entre el ganador Alejandro Cedeño (7,1 entradas sin permitir carreras), y el derrotado Joel Osvaldo Aguilera.

El juego se mantuvo igualado sin carreras hasta la octava entrada cuando los granmenses marcaron racimo de tres. Carlos Santana salvó su tercer choque, y se ratifica como líder. El cuerpo de lanzadores de Granma tuvo una excelente efectividad de 1,75 en la primera subserie.

Sancti Spíritus se repuso del no hit no run de la jornada anterior, y venció 8-6 a Las Tunas. Camilo Tamayo ganó el juego y lo perdió Derick Liván Cordero. Ramón Zúñiga se anotó su segundo salvamento del torneo. El camarero espirituano Julio Cabrera sacó la pelota del parque.

Ciego de Ávila venció por tercera vez a Camagüey con sólida apertura de Sergio Hernández. Yudiel González fue el hombre grande a la ofensiva para los avileños al batear de 4-2 con un jonrón, dos carreras impulsadas y tres anotadas.

Cienfuegos también le ganó tres duelos a Matanzas. La última victoria para los sureños fue con pizarra de 11-6. Este equipo ha comenzado muy ajustado a la ofensiva, y compila para un astronómico 380 de bateo colectivo. El más destacado del partido fue el mundialista juvenil César Prieto con tres indiscutibles, una carrera impulsada y dos anotadas.

Villa Clara se quitó la escoba ante Mayabeque. Los villaclareños ganaron 3-2 con gran pitcheo combinado de Anyerson Borges e Israel Guerra. David Sainz fue un digno rival aunque perdió el desafío. Otro mundialista juvenil, el prometedor Michel Triana, conectó su primer cuadrangular de la justa.

La Habana venció por tercera vez al equipo de Artemisa. La tropa que dirige Lázaro de la Torre comenzó con muy buen paso. Joel David Paula y Marcos Ortega se conjugaron para dejar en solo una carrera y cuatro hits a sus rivales.

El pitcheo de Pinar del Río protagonizó la única lechada de la jornada al vencer 7-0 a la Isla de la Juventud. La dupla Yordanis Barbosa-Pedro Gato tuvo una excelente actuación desde la lomita. Luis Michel Rodríguez perdió el partido.

Después de cuatro juegos Santiago de Cuba y Granma lideran invictos la zona oriental. En la occidental hay un triple empate en la punta. Mayabeque, La Habana y Cienfuegos presentan balance de 3-1.

**Lo mejor de la jornada:** La labor de los lanzadores pinareños, y el tercer salvamento de Carlos Santana.

**Lo peor de la jornada:** Los 19 boletos que regalaron los lanzadores en el juego Santiago de Cuba-Guantánamo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159183-santiago-de-cuba-y-granma-concretan-barridas-en-nacional-sub-23>



**Radio Habana Cuba**